

# **Llegará una mujer**

**A la Junta Directiva de Ecopetrol, que está integrada por nueve miembros, entraría este año una mujer, si así lo aprueba la asamblea de accionistas del próximo 26 de marzo. Se trata de la exministra de Educación Cecilia María Vélez White, quien también fue rectora de la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Y en la reforma estatutaria que se pondrá en consideración de la asamblea se propone que, en adelante, en la conformación de la Junta Directiva se considerarán criterios de género, diversidad e inclusión y al menos uno de los nueve miembros deberá ser mujer.**